orpur (hristi

PROGRAMA DE FIESTAS organizadas por el Excelentísimo Ayuntamiento en honor del SANTISIMO CORPUS CHRISTI

Sábado, día 26 de mayo

A las ocho de la tarde, en la Sala Capitular del Excmo. Ayuntamiento, Pregón de las Fiestas por el Excmo. Sr. D. Jesús Suevos.

Domingo, día 27 de mayo

A las doce de la mañana, en los Salones del Excmo. Ayuntamiento, inauguración de la Exposición de Primavera de la Sociedad de Artistas Toledanos «Estilo», y de la Nacional de Fotografías, organizada por la Comisión Municipal de Festejos.

Por la tarde, Gran Carrera Ciclista, organizada por la Obra Sindical «Educación y Descanso» y patrocinada por el Excelentí-

simo Ayuntamiento.

Lunes, día 28 de mayo

Por la noche, a las once, en la Plaza del Generalísimo, presentación de la gran compañía del Teatro Español, que pondrá en escena la obra del insigne dramaturgo y Premio Nóbel D. Jacinto Benavente, «Los intereses creados».

Martes, día 29 de mayo

Por la noche, a las once, en la Plaza del Generalísimo, segunda actuación de la compañía del Teatro Español con la obra «Proceso de Jesús».

Miércoles, día 30 de mayo

A las siete de la tarde, Anuncio de las fiestas, por heraldos y escolta y los gigantones con la célebre «Tarasca», acompañados por la Banda de Música de la Residencia Provincial. Al llegar a Zocodover, Concierto y elevación de globos.

Por la noche, a las once, en la Plaza del Generalísimo, actuación de los Coros Extremeños de Plasencia, Primer premio Internacio-

nal v Nacional.

Concurso de calles, balcones y escaparates, con los siguientes premios:

Concurso de Calles en la carrera de la Procesión: Primero, 5.000 pesetas; segundo, 4.000; tercero, 3.000; cuarto, 2.000; quinto, 1.000.

Concurso de Balcones: Primero, 2 000 pesetas; segundo, 1 000; tercero, 750; cuarto, 500; quinto, 500.

Concurso de Escaparates: Primero, 1.500 pesetas; segundo, 1.000; tercero, 500.

En el Concurso de Escaparates y Balcones podrán tomar parte cuantos lo deseen aunque no estén comprendidos en las calles de la carrera de la Procesión.

Las inscripciones para estos Concursos, en el Negociado de Festejos del Excmo. Ayuntamiento, hasta las trece horas del día 29 de mayo.

Jueves, día 31 de mayo

Al amanecer, Dianas, por varias Bandas de Música y disparo de bombas reales.

A las diez y media de la mañana, **Desfile**, desde la Plaza del Generalísimo, de los Coros de la Sección Femenina de Toledo y Provincia, con los Coros Extremeños, de Plasencia, señoritas de Bargas ataviadas con sus trajes típicos, los famosos danzantes de Nuestra Señora de la Natividad, de Méntrida, y Coros de Pajes.

A las once, Solemne Procesión del Santísimo Corpus Christi. A la llegada de ésta a la Plaza de Zocodover, interpretación del Himno Eucarístico, suelta de palomas y salvas de honor.

A las seis y media de la tarde, Extraordinaria Corrida de Toros. A las once de la noche, en la Plaza del Generalísimo, actuación de los Coros y Danzas de la Sección Femenina de Toledo, Mora, Almendral de la Cañada, Navahermosa y Miguel Esteban.

Viernes, día 1 de junio

A las diez de la mañana, inauguración de las **Tiradas de Pichón**, que organiza la Comisión de Festejos. Estas tiradas cotinuarán durante los días 2 y 3. (Programas, por separado.)

A las once de la noche, en la Plaza del Generalísimo, Gran acon-

tecimiento lírico-musical, que se anunciará oportunamente.

Sábado, día 2 de junio

A las ocho de la tarde, Gran festival infantil en la Plaza del Generalísimo

A las once de la noche, actuación de los Coros de las Juventudes Musicales Españolas, de Madrid, en la Plaza del Generalísimo.

Domingo, día 3 de junio

Por la tarde, en el Paseo de Merchán, Batalla de flores, terminando con una Verbena, hasta las diez de la noche.

Por la noche, a las once, en la Plaza de Zocodover, Gran Verbena popular. A las doce, en dicha Plaza, Función de fuegos artificiales, terminando con un Gran volcán de fuegos.

Durante todos los días de estas fiestas estará encendido el itinerario nocturno.

